De acuerdo con infor-

mación preliminar reca-

bada por la Cámara de

Comercio de Santiago

(CCS), organizadora del

evento, el primer día

del CyberMonday 2024

alcanzó ventas por US\$

170 millones, superando

en un 4% los resultados

a igual fecha de la jorna-

En tanto, el monto total

de transacciones alcan-

zó cerca de 1.6 millones.

registrando un descen-

so del 6% respecto del

mismo evento el año

pasado, mientras que

el monto promedio por

cada compra aumentó

cerca de un 10%, llegan-

do casi a los \$98 mil. Con

estas cifras, el primer día

de este año se convirtió

en el más importante en

George Lever, gerente

de Estudios de la CCS,

subrayó que "entre los

resultados más impor-

tantes de este lunes des-

tacó el fuerte impulso

del sector turismo, que

tras años de pausa vol-

vió a posicionarse en su

tradicional rol protagó-

nico, con una participa-

ción cercana al 30% del total de las ventas y un

crecimiento del 40% en

relación al CyberMon-

day 2023.En el caso de

bienes, se observan cre-

cimientos en áreas de

bienes durables y en ru-

bros como los de super-

De acuerdo con el repor-

mercados y farmacias".

la historia del evento.

da 2023.

02/10/2024 Vpe: Vpe pág:

Vpe portada

\$318,608 \$515.658 \$515.658

Audiencia Tirada: Difusión: Ocupación: 10.800 3.600 3.600

61,79%

Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Participan 750 sitios web:

Primer día del CyberMonday alcanza marca histórica de US\$170 millones



bienes de una muestra de sitios disminuyeron en promedio en un 20% a partir de las cero horas del lunes, destacando las rebajas en moda (vestuario, calzado y accesorios), deportes y aire libre e infantil, todos entre un 24 y 25%.

Dentro de las visitas al sitio oficial cyber.cl destacó el público femenino, con un 58% del total, ratificando su predominio en el evento, así como los jóvenes entre 25 y 34 años (27%) y adultos entre 45 y 54 años (20%), que corresponden a generaciones que han sido parte del evento desde sus inicios, hace ya 13 años. Las categorías más visitadas del sitio corresponden a Vestuario y Calzado, Tecnología, Viajes y Turismo, todas con un protagonismo similar. En cuanto a la composición geográfica de los visitantes, éstos se concentran en gran medida en la Región Metropolitana (65%), seguido por Valparaíso (6,7%), Biobío (6,6%), Antofagasta y La Araucanía (cada una con

El CyberMonday se extenderá hasta hoy miércoles 2 de octubre a las 23:59 horas, por lo que aún queda tiempo suficiente para visitar a los 750 sitios que participan del evento oficial, incluidas empresas de regiones y fundaciones de beneficencia.

